

Anlage 3.4(d): Landes-Sonderbestimmungen für Österreich

Der Betreiber ermöglicht es Verkäufern, ihr Produktsortiment auf den Online-Marketplaces des Betreibers unterschiedlichen Ländern anzubieten. Sofern der Verkäufer seine Waren auf dem Online-Marketplace in Österreich anbietet, gelten zusätzlich nachfolgende Bestimmungen.

1. Steuerrecht

Der Verkäufer ist verpflichtet, alle Steuern und Abgaben nach den nationalen österreichischen Vorschriften zu entrichten. Dazu gehört unter anderem die österreichische Urheberrechtsabgabe. Der Betreiber ist berechtigt, den Namen und die Anschrift des Verkäufers an eine österreichische Behörde weiterzugeben. Der Betreiber hat das Recht, den Vertrag mit dem Verkäufer für Österreich sofort zu beenden, wenn der Betreiber davon Kenntnis erhält, dass der Verkäufer, die nach österreichischem Recht vorgeschriebenen Steuern oder Abgaben nicht an die Behörden entrichtet hat.

2. Melde- und Abgabensysteme

2.1 Der Verkäufer verpflichtet sich sämtliche ihn betreffende österreichische gesetzliche Bestimmungen in Bezug auf Melde- und Abgabensysteme insbesondere hinsichtlich Verpackungen, Altgeräte, Abfall, Batterien und ähnliche Vorgaben einzuhalten und den Betreiber diesbezüglich schad- und klaglos zu halten.

2.2 Sofern der Verkäufer ein

- (a) Primärverpflichteter i.S.d. §13g Abs 1 des österreichischen Abfallwirtschaftsgesetz („**AWG**“) und/oder
- (b) ein Hersteller von Einwegkunststoffprodukten gem. § 12a Abs 4 AWG und/oder
- (c) ein Hersteller von Elektro- und Elektronikprodukten gem. §12a Abs 1 Z1-3 und Z5 AWG und/oder
- (d) ein Hersteller von Gerätealtbatterien gemäß § 12a Abs 2 AWG ist,

verpflichtet sich der Verkäufer die Vorgaben des § 13a Abs 1 AWG sowie der jeweiligen Vorgaben einer Verordnung gemäß § 14 Abs. 1 AWG betreffend die Sammlung und Verwertung gemäß § 13a Abs. 3 und 4 AWG und die Verpflichtung zur Teilnahme an einem Sammel- und Verwertungssystem gemäß § 13g Abs. 2 AWG einzuhalten.

2.3 Im Falle der Verletzung dieser Bestimmungen kann der Betreiber den Verkäufer bis zu Sicherstellung und Nachweis der Erfüllung der gesetzlichen Bestimmungen vom Verkauf am nationalen Marketplace ausschließen, den Verkäufer dauerhaft vom nationalen Marketplace ausschließen oder Vertrag mit dem Verkäufer mit sofortiger Wirkung kündigen.

Anlage 6.6: Auflistung der wichtigsten Vertriebskanäle und Partnerprogramme für Österreich

1. Preissuchmaschinen

- Geizhals.at
- Idealo.at
- Google Shopping

2. Affiliate Partner:

- Checkout Charlie GmbH (AT)
- GigaGünstig B.V. (AT)
- GSG AT - Cuponation
- Hamster IT GmbH – Sparhamster
- Josel & Sauer GmbH
- Krone_at
- Kurier.at
- Manuel Wagner Gutscheine Salzburg
- Michael Furtenbach
- Netasset GmbH
- Oberst BV (AT) – GuteGutscheine.at
- Picodi.com S.A. (AT)
- Saleduck® AT
- save-up.at
- Tankir IT-Dienstleistungen e.U.
- TrendLife
- Österreichische Post AG

Annex 3.4(d): Country-Specific Provisions for Austria

The Operator enables Sellers to offer their product range on the Operator's Marketplaces to different countries. If the Seller offers his goods on the Marketplace in Austria, the following additional provisions apply.

1. Tax law

The Seller is obliged to pay all taxes and levies according to national Austrian regulations. This includes, among others, the Austrian copyright levy. The operator is entitled to pass on the name and address of the seller to an Austrian authority. The operator has the right to terminate the contract with the seller for Austria immediately if the operator becomes aware that the seller has not paid the taxes or duties required by Austrian law to the authorities.

2. Reporting- and Disposal-Systems

2.1 The Seller agrees to comply with all Austrian legal provisions applicable to it with regard to Reporting and Disposal-Systems, in particular with regard to packaging, waste equipment, waste, batteries and similar requirements, and to indemnify and hold the Operator harmless in this respect.

2.2 If the Seller is a

- (a) Primary obligated party as defined in Section 13g paragraph 1 of the Austrian Waste Management Act (österreichisches Abfallwirtschaftsgesetz, „**AWG**“) and/or
- (b) Producer of disposable plastic products according to Section 12a paragraph 4 AWG and/or
- (c) Producer of electrical and electronic products according to Section 12a paragraph 1 number 1 - 3 and number 5 AWG and/or
- (d) Producer of used portable batteries according to Section 12a paragraph 2 AWG,

the Seller agrees to comply with the provisions of Section 13a paragraph 1 AWG and the respective provisions of an ordinance pursuant to Section 14 paragraph 1 AWG concerning collection and recovery pursuant to Section 13a paragraph 3 and 4 AWG and the obligation to participate in a collection and recovery system pursuant to Section 13g paragraph 2 AWG.

2.3 In case of violation of these provisions, the Operator may exclude the Seller from selling on the respective Marketplace until securing and proving compliance with the legal provisions, permanently exclude the Seller from the respective Marketplace or terminate the contract with the Seller with immediate effect.

Annex 6.6: List of the most important sales channels and partner programmes for Austria

1. Price Search Engines
 - Geizhals.at
 - Idealo.at
 - Google Shopping

2. Partner Programs
 - Checkout Charlie GmbH (AT)
 - GigaGunstig B.V. (AT)
 - GSG AT - Cuponation
 - Hamster IT GmbH – Sparhamster
 - Josel & Sauer GmbH
 - Krone_at
 - Kurier.at
 - Manuel Wagner Gutscheine Salzburg
 - Michael Furtenbach
 - Netasset GmbH
 - Oberst BV (AT) – GuteGutscheine.at
 - Picodi.com S.A. (AT)
 - Saleduck® AT
 - save-up.at
 - Tankir IT-Dienstleistungen e.U.
 - TrendLife
 - Österreichische Post AG